



Genosse Dieter Taubald, Parteigruppenorganisator und Horizontalbohrer hat mit seiner vorbildlichen politischen und fachlichen Arbeit einen großen Anteil daran, daß der VEB Drahtziehmaschinenwerk Gröna seit 88 Monaten den Plan kontinuierlich erfüllt.

Werkfoto

Sekretäre verkörpert, ist für eine höhere Qualität der Parteiarbeit von unschätzbarem Wert.

Wie der Rat der Parteisekretäre seinen politischen Einfluß auf die Leistungsentwicklung aller Kombinatbetriebe ausübt, das möchte ich an einem Beispiel der politischen Führung des Kampfes um die Beschleunigung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts zeigen, das bereits einige Zeit zurückliegt.

Über grundsätzliche Probleme informiert

Der Rat der Parteisekretäre bereitet eine Tagung des Forschungsrates des Kombinates vor. Um den Genossen die Konsequenzen für die Führungstätigkeit der Grundorganisationen zu

zeigen, hat der Direktor für Wissenschaft und Technik im Kombinat über ein Staatsplanvorhaben von hohem wissenschaftlich-technischem und ökonomischem Stellenwert für die Volkswirtschaft der DDR informiert. Zur Debatte stand die Entwicklung, Konstruktion und schnelle Überleitung einer kompletten Fertigungsstraße für die Kabelherstellung in die Produktion. Dieses internationale Spitzenerzeugnis des SKET war für das Kabelwerk Oberspree Berlin bestimmt. Mit der Herstellung des Herzstückes dieser neuen Anlage, des Wicklers, sollte das Drahtziehmaschinenwerk Gröna betraut werden.

Inzwischen ist die Anlage ausgeliefert. Auf ihr wird ab Mitte dieses Jahres kupferummantelter

Leserbriefe

schule Anlaß, mit unseren Mitteln zu helfen, die besten Erfahrungen auf diesem Gebiet herauszuarbeiten. Es ist natürlich, daß sich im Prozeß der Arbeit nicht jede Erfahrung als nachahmenswert erweist.

Alle Erfahrungen bestätigten, daß im Mittelpunkt der politisch-ideologischen Arbeit der Parteigruppe im Kooperationsrat die Entwicklung solcher vertraglicher Beziehungen zwischen den Betrieben der Pflanzen- und Tierproduktion steht, die von den volkswirtschaftlichen Erfordernissen, das heißt dem notwendigen Leistungsanstieg in der Landwirtschaft, ausgehen, dem ge-

genseitigen Vorteil dienen und die Wirtschaftlichkeit aller Kooperationspartner zum Ziel haben. Zu den grundlegenden Aufgaben der Parteigruppe gehört ohne Zweifel ihr Einfluß und ihre Konsequenz bei der Erziehung aller Kader des Kooperationsrates zur Partei- und Staatsdisziplin.

Unumgänglich ist eine planmäßige Arbeit der Parteigruppe. In engem Zusammenhang mit den Schwerpunkten der Arbeit des Kooperationsrates trägt die Parteigruppe als politischer Kern eine besondere Verantwortung. Sie muß sich im Arbeitsplan widerspiegeln.

Diese Erfahrungsaustausche haben sich bewährt. Ihre Ergebnisse ermöglichen es unseren Lehrern noch besser, den Unterricht als Einheit von Theorie und Praxis zu gestalten. Die Genossen der Weiterbildungslehrgänge schätzen neben dem Wert dieser Aussprachen für die praktische Parteiarbeit unmittelbar auch unser gemeinsames Bemühen, zugleich grundlegende politische und theoretische Zusammenhänge sichtbar zu machen.

Erhard Henke
Lehrer an der
Bezirksparteischule „Kurt Böttger“
Nubrandenburg